
 

 

    

 (English follows.) 
 

Le Conseil du Réseau des champions des langues officielles est heureux de vous 
informer des activités prévues dans le cadre de la Journée de la dualité 
linguistique, qui aura lieu le 9 septembre 2021. 

 

   
 Événement 

 
Cette année, le Conseil s’associe au Réseau de la dualité linguistique, composé 
des organismes Canadian Parents for French, Le français pour l’avenir et la 
Fondation canadienne pour le dialogue des cultures, pour l’organisation de la 
Journée de la dualité linguistique et pour recommander que la portée de cet 
événement soit étendue au-delà de la fonction publique et que cette journée soit 
célébrée dans l’ensemble de la société canadienne. 
 
Le Conseil et l'École de la fonction publique du Canada travaillent en collaboration 

avec Patrimoine canadien, le Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada, le 

Bureau de la traduction et les conseils fédéraux régionaux à l’organisation de 

l’événement présenté en webdiffusion « La dualité linguistique : un symbole 

d'inclusion au cœur des valeurs canadiennes », le 9 septembre, de 13 h 30 à 

15 h (HE). Pour la première fois, l’événement sera ouvert au grand public! 

 
L'événement sera animé par Stéphan Déry, président du Conseil et sous-ministre 

adjoint de la Direction générale des services immobiliers à Services publics et 

Approvisionnement Canada, et Emeline Leurent, directrice générale de 

l’organisme Le français pour l'avenir.  

 

Parmi nos invités de marque figurent : 

 

• Raymond Théberge, commissaire aux langues officielles  

• Isabelle Mondou, sous-ministre du Patrimoine canadien et championne de la 

communauté des langues officielles 

• Nicole Thibault, directrice générale nationale de Canadian Parents for French 

• Les champions des langues officielles des conseils fédéraux régionaux 

• Des artistes canadiens! 

 
Ne manquez pas cet événement haut en couleurs! Inscrivez-vous dès maintenant 
sur le site de l'École de la fonction publique du Canada! 
 

 

   
 Dictée du commissaire 

 
Le Commissariat aux langues officielles présente encore une fois cette année la 
Dictée du commissaire! La dictée, lue par le commissaire Raymond Théberge, 
sera en partie en français, en partie en anglais. La vidéo et le corrigé de la dictée 
seront disponibles dès le début septembre. Bonne chance! 
 

 

   
 Activités 

 
À la recherche d’activités? Le Portail linguistique du Canada, une initiative du 
Bureau de la traduction à Services publics et Approvisionnement Canada, vous 
propose une série de jeux amusants et de billets de blogue inspirants qui peuvent 
être inclus à la programmation de la Journée de la dualité linguistique de votre 
organisation!  
 

 

 Outils et ressources 
 
Vous trouverez également une foule d’outils et ressources sur la dualité 
linguistique provenant de divers intervenants et organismes, y compris une 
trousse promotionnelle pour promouvoir la vidéo Langues officielles : c'est toi le 
prochain leader de l'article 41? de Patrimoine canadien. 
 

 

   

 Éléments visuels 
 
Divers éléments visuels ont été produits en collaboration avec l’équipe du Portail 
linguistique du Canada pour faire la promotion de la Journée de la dualité 
linguistique. N’hésitez pas à les utiliser dans vos organisations! Tous les fichiers 
peuvent être téléchargés à partir de cette page web.  

 

   

   
 Célébrons ensemble la Journée de la dualité linguistique! 

 
Nous vous remercions de faire la promotion des activités organisées auprès des 

employés de votre organisation.  

 

 

Bonne Journée de la #DualitéLinguistique! 
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Renseignements : 
 
Anik Sauvé 
Coordonnatrice nationale 
Conseil du Réseau des champions des langues officielles 
Anik.Sauve@tbs-sct.gc.ca 
Téléphone : 613-402-7885 
 

 

    

 

   

  



 

 

    

 The Council of the Network of Official Languages Champions is pleased to inform 
you of the activities planned for Linguistic Duality Day, which will take place on 
September 9, 2021. 

 

   
 Event  

 
This year, the Council is partnering with the Linguistic Duality Network, which is 
made up of Canadian Parents for French, French for the Future and the Canadian 
Foundation for Cross-Cultural Dialogue, to organize Linguistic Duality Day and to 
recommend that the scope of this event be extended beyond the public service so 
that it can be celebrated throughout Canadian society.  
 
The Council and the Canada School of Public Service are working with Canadian 

Heritage, the Treasury Board of Canada Secretariat, the Translation Bureau and 

the Regional Federal Councils to organize the webcast event “Linguistic Duality: A 

Symbol of Inclusion at the Heart of Canadian Values” on September 9, from 

1:30 p.m. to 3 p.m. (ET). For the first time, the event will be open to the general 

public! 

 

The event will be hosted by Stéphan Déry, Chair of the Council and Assistant 
Deputy Minister, Real Property Services Branch at Public Services and 
Procurement Canada, and Emeline Leurent, Executive Director of French for the 
Future.  
 
Our distinguished guests include: 
 

• Raymond Théberge, Commissioner of Official Languages  

• Isabelle Mondou, Deputy Minister of Canadian Heritage and Champion of 
the Official Languages Community 

• Nicole Thibault, National Executive Director, Canadian Parents for French 

• Regional Federal Councils’ Official Languages Champions  

• Canadian artists! 
 
Don't miss this colourful event! Register now on the Canada School of Public 
Service website! 

 

 

   

 Commissioner’s Dictation 
 
The Office of the Commissioner of Official Languages is once again offering the 
Commissioner’s Dictation. The dictation, read by Commissioner Raymond 
Théberge, will be partly in English and partly in French. The video and answer key 
will be available in early September. Good luck! 
 

 

   
 Activities 

 
Looking for activities? The Language Portal of Canada, an initiative of Public 
Services and Procurement Canada’s Translation Bureau, has a series of fun 
quizzes and inspiring blog posts that can be included in your institution’s Linguistic 
Duality Day programming. 
 

 

  
Tool and resources 
 
You will also find a wealth of tools and resources on linguistic duality from various 
stakeholders and institutions, including a promotional toolkit to promote Canadian 
Heritage’s video Official languages: are you the next Section 41 leader? 
 

 

   

 Visual elements 
 
Various visual elements have been developed in cooperation with the Language 
Portal of Canada team to promote Linguistic Duality Day. Feel free to use them in 
your institutions! All files can be downloaded on this web page.  

 

   
   

 Let’s celebrate Linguistic Duality Day together! 
 
We thank you for promoting the activities organized within your organization. 
 
 
Happy #LinguisticDuality Day! 
 

 

  
Information: 
 
Anik Sauvé 
National Coordinator  
Council of the Network of Official Languages Champions 
Anik.Sauve@tbs-sct.gc.ca 
Telephone: 613-402-7885 
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